

2021年8月21日

各位

株式会社ニチイケアパレス
代表取締役社長 秋山 幸男

ご入居者様の新型コロナウイルス感染者判明について

当社が運営する有料老人ホーム「ニチイホーム柿生（神奈川県川崎市）」において、ご入居者様1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。お客様ならびに関係者の皆様には、ご不安とご心配をおかけすることとなり、心よりお詫び申し上げます。

当該ご入居者様は8月20日に発熱の症状が見られ、同日、医療機関にてPCR検査を実施した結果、新型コロナウイルスに感染していることが判明し、本日21日に入院となりました。

感染が判明した後、速やかに保健所と連携を図り、状況の報告及び聞き取り調査の結果、当該施設のご入居者様及び職員においては濃厚接触者に該当するものはいないと判定されました。また、現段階で感染が疑われる体調変化等は確認されておりません。

引き続き、保健所ならびに自治体などと連携を図るとともに、従来標準予防策（スタンダード・プリコーション）を継続し、感染拡大の防止に全力で取り組んでまいります。

なお、当該ご入居者様の個人情報の保護にご理解を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。